11

06/09/2024 LEGISLATIVO





## PROGRAMA TV

## Protestas por REFORMA JUDICIAL afectan COMERCIOS

ROBERTO MELENDEZ S.

ientos de comercios, entre ellos restaurantes, hoteles, tiendas de autoservicio, misceláneas, bares, panificadoras y joyerías, por citar sólo algunos, demandan la comprensión de autoridades citadinas, trabajadores del Poder Judicial Federal y estudiantes universitarios, a efecto de permitir el acceso de clientes a los establecimientos ubicados, en su mayoría en las calles de Vallarta, Paseo de la Reforma, Insurgentes, París, Antonio Caso y Madrid, y otras próximas a las instalaciones del Senado de la República, las que se encuentran bloqueadas y se estima que así seguirán los próximos días. Los quejosos responsabilizaron más que a los manifestantes en favor del Poder Judicial de la Federación a las autoridades policiales y citadinas, las que recurren incluso a excesos para frenar a los manifestantes e impedir a miles de personas el acceso a las negociaciones, lo que fue destacado en el noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias, por Yuridiana Salazar, Raúl Ruiz Venegas y José Luis Sustaita, quienes, dirigidos por nuestro presidente editor, Naim Libien Kaui, presentaron a nuestros televidentes videos en los que se aprecia el cierre de todo tipo de establecimientos, lo que ha convertido a la zona en un "Cementerio del comercio", como ha ocurrido en las inmediaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro y el Centro Histórico. "La patética situación" ha sido generada, por lo regular, por las malas medidas que el gobierno federal quiere imponer a los gobernados y someter al Poder Judicial Federal, como lo ha hecho con el Poder

Legislativo Federal, a su tutela, donde el señor presidente sea el único que pueda decidir. Sus días como jefe del Ejecutivo Federal están contados y esperamos que su sucesora, Claudia Sheinbaum Pardo, cambie la lamentable situación y dé un golpe de timón en materia de seguridad, salud, economía y otros rubros que de verdad son prioritarios para la sana convivencia y termine con la confrontación que ha generado la presente administración, incluso entre las propias familias.

Cambiando de Tema, los periodistas destacaron la gran expectativa de quién será el senador de "oposición" que se dice se sumará a la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional para tener mayoría calificada en la Cámara Alta. "Será el Judas" -Iscariote- el que seguramente, a cambio de millones de pesos, no de 40 monedas, traicione a millones de mexicanos que se oponen a la reforma del PJF obradorista, pero habrá que esperar a la semana entrante.

Cambiando de Tema, en el estudio de unomásuno los comunicadores tuvieron como invitada especial a una gran promesa del regional mexicano, a Dangery, originaria del estado de Veracruz, quien sólo con 15 años ha logrado cautivar con su potente voz al público de todas las edades, como ha quedado acreditado en los festivales Ídolos del Sur y Reencuentro, entre otros, al igual que sus actuaciones en festividades de Las Choapas, Agua Dulce, Coatzacoalcos y otras importantes ciudades del país, todo con hechos ha acreditado su valía y talento artístico, el que se ha comenzado a consolidar. Por cierto, este día Dangery cumple sus 15 primaveras. Felicidades y que sigan los éxitos.

Cambiando de Tema, trabajadores del



## José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, acompañados por la cantante Dangery y Yuridiana Salazar

Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México se sumaron al paro de actividades de sus compañeros federales, lo que ocasionó que cientos de juzgados suspendieran sus actividades. Cada vez es mayor el número de adeptos al Poder Judicial Federal, el que afirman los manifestantes "no está solo y habremos de llegar hasta las últimas consecuencias, a pesar del apoyo más que descarado y conveniencia de tres ministras de la Suprema Corte y cientos de diputados morenos, a los que seguramente secundarán sus senadores y los de sus "rémoras" -PVEM y PT"-.

Cambiando de Tema, Yuridiana, José Luis y Raúl confirmaron que el 30 del presente mes, López Obrador ha invitado a reporteros de los llamados medios convencionales, a un desayuno en el Salón Tesorería de Palacio Nacional, el que ha utilizado como sede durante más de cinco años, destacaron que este jueves 4 de septiembre, pero de 1969, el entonces presidente Gustavo Díaz Ordaz inauguró la Línea Uno del Sistema de Transporte Colectivo Metro, con lo que se dio inicio a construcción de la llamada columna vertebral del transporte en la capital del país, obra que no ha podido ser superada por ninguna administración local o federal

Por favor, sea feliz y no olvide su cita, a las 14:30 horas, con otro *Cambiando de Tema Noticias*. Mil gracias, y no baje la guardia.

